

Kongress

Intergeo kommt nach Frankfurt

[01.03.2002] Die weltgrößte Kongress- und Messeveranstaltung für Geodäsie, Geoinformation und Landmanagement, die Intergeo, zieht von Köln nach Frankfurt.

Die Intergeo 2002 findet vom 16.-18. Oktober in Frankfurt am Main statt. Die Veranstaltung deckt mit dem Fachvortrags- und Exkursionsprogramm das gesamte Spektrum des Vermessungswesens ab und nimmt auch eine Standortbestimmung auf wissenschaftlicher Ebene vor. Nationale und internationale Referenten aus Forschung, Verwaltung und Wirtschaft informieren über aktuelle Trends und innovative Entwicklungen. Aufgrund des örtlichen Bezuges zu der Dienstleistungs- und Finanzmetropole Frankfurt am Main bilden Vorträge aus der Immobilienwirtschaft sowie Beiträge zum Geodatenmarkt (Erfassung, Bearbeitung und Bereitstellung von Geoinformationen) einen Schwerpunkt des Vortragsprogramms. Workshops und Podiumsdiskussionen ergänzen das Kongressprogramm.

()

Stichwörter: Messen | Kongresse, Intergeo, Geoinformation, Geodäsie